

1º de septiembre 2009

El día 1º de septiembre se llevó a cabo la segunda charla de interés general dedicada a los Cuidados de la Mujer. La misma se realizó en la Sala de la Comunidad Castellana y estuvo a cargo del Dr. Ricardo Picciochi, especialista en el tema y socio de la Comunidad.

El Dr. disertó sobre los diferentes cuidados, respecto a su salud sexual y reproductiva, que debe tener una mujer en el periodo fértil de su vida. Estudios que debe realizarse, controles periódicos, modos de realizarlos, la importancia de hacerlos para prevenir enfermedades graves, etc.



Por último, dirigió unas palabras sobre la violencia contra la mujer. Especificó cuales son las formas de violencia, tanto verbales como físicas o de coacción de su libertades de elección. Considerando que este es un tema muy poco hablado y que por el contrario necesita espacios donde ser tratado para que la mujer sepa cuales son sus derechos y la forma de actuar y donde pedir ayuda si esto le sucede.

Asistieron a la misma un grupo de mujeres, que interesadas en la temática de la charla, participaron con preguntas y dudas, haciéndola mucho más dinámica.

Siendo este un tema tan amplio, nos comprometemos a abordarlo nuevamente para el próximo año